

toutes changées. Ce lieu-ci, lui dit le Tao-sse, est la montagne des Saints, sur la frontière septentrionale du pays de Iu-thian. Il fit ensuite voir à Wang-koueï un lac, dans lequel il vit une jeune immortelle qui sortit et lui présenta un objet qu'elle lui donna, en lui disant : « Prenez ceci, et allez le porter à l'empereur ». On lui dit de fermer encore les yeux, et au même instant il se trouva transporté à Thsin-tcheou. Le Tao-sse avait déjà disparu. La chose précieuse qu'il avait reçue se trouva être un sceau en pierre de iu dont l'inscription portait : *Sceau du roi : Que son règne dure éternellement !* Telle fut l'offrande des habitans de Than-tcheou.

La troisième année Thian-ching, du règne de Jin-tsoung (1025), en hiver, à la douzième lune, il vint un tribut du pays de Iu-thian, suivant la Vie de Jin-tsoung. Selon la Notice sur Iu-thian, deux ambassadeurs, Lo-mian et Iu-to, avec Kin-san leur adjoint, 'An-to, ayant le titre d'inspecteur, et Tchao-to, vinrent à la cour, et apportèrent en tribut une selle et un mords ornés de iu, une ceinture de iu blanc, des étoffes étrangères, des chameaux à une seule bosse, de l'encens, du sel am-